

PRESSEMITTEILUNG

Rechtsanwalt Andreas Burger für langjährige Tätigkeit als Lehrbeauftragter mit der Hochschulmedaille ausgezeichnet

Für sein langjähriges und herausragendes Engagement als Lehrbeauftragter für Recht am Fachbereich Management, Controlling, HealthCare ehrte die Hochschule Ludwigshafen gestern Andreas Burger in einer Feierstunde.

Ludwigshafen am Rhein, 21.12.2017: Im Rahmen einer Feierstunde erhielt Rechtsanwalt Andreas Burger am Mittwoch, dem 20. Dezember 2017, die Hochschulmedaille der Hochschule Ludwigshafen am Rhein verliehen. Hochschulpräsident Prof. Dr. Peter Mudra überreichte dem Juristen im Beisein seiner Familie, zahlreicher Kolleginnen und Kollegen sowie der Dekanin des Fachbereichs Management, Controlling, HealthCare, Prof. Dr. Eveline Häusler, die hohe Auszeichnung für sein langjähriges und herausragendes Engagement als Lehrbeauftragter für Recht.

Dekanin Prof. Dr. Eveline Häusler und Laudator Dr. Heinrich Hanika, Professor für Wirtschaftsrecht und Recht der Europäischen Union, bescheinigten dem Preisträger nicht nur fundierte Sachkenntnis auf aktuellstem Stand, sondern auch herausragendes Engagement zum Wohle der Studierenden und ein sehr angenehmes und wertschätzendes Miteinander über die vielen Jahre der gemeinsamen Zusammenarbeit hinweg. „Andreas Burger ist seit über 20 Jahren als Lehrbeauftragter bei uns am Fachbereich und seine Skripte sind so aktuell gehalten, dass kein Fachbuch hier mithalten kann“, so Hanika. Auch bei den Studierenden genieße der Preisträger große menschliche wie fachliche Wertschätzung – das belegten nicht nur die Evaluationen seiner Veranstaltungen. Hochschulpräsident Mudra unterstrich außerdem die Bedeutung von externen Lehrbeauftragten wie Burger für eine „fundierte und praxisnahe Ausbildung“.

Andreas Burger blickte in seiner Danksagung augenzwinkernd auf den Beginn seiner Lehrtätigkeit an der Hochschule Ludwigshafen zurück, die beim Fußballspielen mit damaligen FH-Studierenden ihren Anfang genommen hatte. Zugleich wies der Rechtsanwalt aber auch darauf hin, wie wichtig es für eine Gesellschaft sei, dass sie wisse, welche Rechte sie habe und für diese auch eintrete. Dass auch nach seinem Ausscheiden aus der Lehre künftige Generationen von Studierenden hierin kundige Kenntnis erlangen, dafür hat Andreas Burger bereits Sorge getragen – übernimmt doch seine Tochter die Nachfolge.

Fachkontakt:

Hochschule Ludwigshafen am Rhein
Fachbereich Management, Controlling, HealthCare
Annette Gramer
Tel. 0621/5203-181
E-Mail: a.gramer@hs-lu.de